

# Das Gesundheitssystem der Zukunft muss auf Megatrends reagieren

Ob demografischer Wandel oder Digitalisierung – soziale, ökonomische, ökologische und technologische Megatrends wirken auf unser Gesundheitssystem ein. Auf Einladung der Robert Bosch Stiftung und der Hertie School of Governance diskutierten Experten am 18./19. Juni 2019 [www.neustart-fuer-gesundheit.de/gesundheits-global-denken](http://www.neustart-fuer-gesundheit.de/gesundheits-global-denken), welche Entwicklungen besonders relevant für das Gesundheitssystem sind und wie sie sich gegenseitig bedingen, widersprechen oder verstärken. Die folgende Grafik fasst Ergebnisse der Diskussionen beim zweiten Think Lab im Rahmen der Initiative „Neustart!“ zusammen.



## Neustart! Reformwerkstatt für unser Gesundheitswesen

ist eine Initiative der Robert Bosch Stiftung. Sie bietet Bürgern und Experten die Möglichkeit, Impulse zu setzen für unsere Gesundheitsversorgung – mit Mut zu Reformen, für die Menschen und die Zukunft. Mehr Informationen finden Sie unter [www.neustart-fuer-gesundheit.de](http://www.neustart-fuer-gesundheit.de). Bei Fragen zum Projekt „Neustart!“ wenden Sie sich gerne an [neustart@bosch-stiftung.de](mailto:neustart@bosch-stiftung.de)